
 

 

Kurzprotokoll	der	Vorstandssitzung	
vom	13.11.2019	
Der Vorstand der KFA trifft sich zu einer Sitzung um die Creativa nach zu besprechen und die 
Abrechnung zu machen.  

Einige Punkte der Hauptversammlung werden vorbesprochen. Das Budget wird geplant. 

Den Ausblick auf die Aktivitäten im 2020 mit Creativa und Workshoptage ins Auge gefasst und auch 
schon mal rüber ins 2021 nach Thun geschaut was dort noch stattfinden soll und kann. 


